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Ementa: Solicita ao Executivo, que estude a possibilidade da volta do Carnaval de Rua com desfile das 

Escolas de Samba 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 630/2015 

 

 

 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício 

ao Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, 

solicitando que estude junto aos órgãos competentes, a possibilidade da volta do 

Carnaval de Rua com o desfile das Escolas de Samba. 

 

Justifico que o Carnaval é a maior expressão cultural do mundo. Voltar a fazer 

vem cumprir seu papel cultural, valorizando os artistas e voluntários dos blocos, e 

principalmente, envolvendo toda a população a esta importante festa popular. É uma 

enorme felicidade estar de certa forma ajudando a este retorno dos Desfiles. Tenho um 

enorme envolvimento e carinho pelas Escolas de Samba e pelos blocos e pelo exemplar 

trabalho voluntario que todos os envolvidos, sejam eles na bateria, na confecção de 

fantasias e alegorias, nos destaques de desfile, nas crianças envolvidas, enfim, à toda a 

família carnavalesca de nossa cidade, voltando a alegrar a nossa avenida e nosso povo, 

com muita musica, brilho, fantasias e felicidade. 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 21 de agosto de 2015. 
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